

Venezuela anuncia proceso de normalización de relaciones con Alemania



Caracas, 1 jul (RHC) Los gobiernos de Venezuela y Alemania acordaron dar inicio al proceso de normalización de las relaciones diplomáticas, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores en un comunicado oficial.

Tras una reunión celebrada este lunes en Berlín entre el vicescanciller venezolano para Europa, Yván Gil, y la directora para América Latina y el Caribe del Ministerio Federal de Relaciones Exteriores de Alemania, Marian Schuegraf, ambos países decidieron avanzar en la restitución de los canales de diálogo diplomático.

Subrayó la Cancillería que la decisión tiene como base el respeto mutuo y la preeminencia del Derecho Internacional.

En consecuencia, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, decidió dejar sin efecto el contenido del comunicado del 6 de marzo de 2019, mediante el cual se declaró persona non grata al embajador alemán en Caracas, Daniel Martin Kriener, indicó la fuente.

Agregó que el Gobierno de la nación europea decidió el retorno del diplomático al país sudamericano, 'para construir una agenda de interés mutuo, de acuerdo con los principios de la cooperación internacional'.

El Ejecutivo bolivariano declaró persona non grata al embajador alemán Kriener debido a sus recurrentes actos de injerencia en los asuntos internos de Venezuela, de acuerdo con el mencionado comunicado del 6 de marzo último.

Las autoridades de Caracas consideraron entonces 'inaceptable que un representante diplomático extranjero ejerza un rol público más propio de un dirigente político, en clara alineación con la agenda de conspiración de sectores extremistas de la oposición'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194907-venezuela-anuncia-proceso-de-normalizacion-de-relaciones-con-alemania>



Radio Habana Cuba